

# CARBESA BIETET MIT DEBEER EIN ERWEITERTES FARBSPEKTRUM

Chromatische Farbtöne wie Blau und Rot gewinnen an Beliebtheit. Das zeigt die neuste Studie der beliebtesten Autofarben. Die Lackmarke DeBeer ist ein ausgewiesener Spezialist für die Lackierung dieser Trendfarben.

**S**eit vielen Jahren dominieren weltweit bei den beliebtesten Autofarben die schlichten Farben wie Silber, Grau, Weiss und Schwarz. Dieser Trend hat sich zwar nicht

grundlegend geändert, dennoch zeigt sich, dass die Farbpalette breiter wird und chromatische Farben an Beliebtheit gewinnen. Mit zehn Prozent Marktanteil belegt Blau im Jahr 2020 den vierten Rang in der

globalen Studie der beliebtesten Autofarben und hat damit sogar die Farbe Silber überholt. Mit der Marke DeBeer bietet die Firma Carbesa qualitativ hochstehende Lösungen für die Lackierung dieser Trendfarbe.

## Für satteren Blauereffekt

Für eine optimale Farbabstimmung bei weiterhin einfacher Anwendung wurde die WaterBase Serie 900+

um zwei neue Toner erweitert: Hellgrünesblau und Metallic Hellblau. Der neue Toner Hellgrünesblau erweitert das blaue Farbspektrum und verbessert die Möglichkeiten, blaue Lackierungen noch präziser anzupassen. Mit den im Toner Metallic Hellblau verwendeten Blau-metallopartikeln ist es zudem möglich, Farben mit einem tieferen und satteren Blauereffekt zu mischen.

## Rot mit Candy-Effekt

Ebenfalls grosser Beliebtheit erfreut sich in Europa die Farbe Rot. Fünf Prozent aller Neuwagen werden in diesem Farbton ausgeliefert. Einige Fahrzeughersteller setzen bereits auf tiefrote Farbtöne mit Candy-Effekt. Diese weisen eine sehr hohe Transluzenz und gleichzeitig eine hohe Farbsättigung auf. DeBeer hat diese Finishes analysiert und bietet als Lösung für diese neuen Anforderungen den neuen Translucent-Maroon-Toner. Dieser Toner kann mit einer Vielzahl von roten Grundfarbtönen – einschliesslich Metallic-Tönen – verwendet werden, um eine naturgetreue Farbtiefe zu erreichen.

## Für die Reparatur von Effektfarben

Es ist davon auszugehen, dass auf dem europäischen Automobilmarkt künftig vermehrt Effekte eingesetzt werden, um das Farbspektrum zu erweitern oder ungewöhnliche Wirkungen zu erzielen. Mit dem neuen Effekt Additiv bietet DeBeer ein verbessertes und effizientes System für die Reparatur von Effektfarben. Die innovative Formel bewirkt eine perfekte Ausrichtung der reflektierenden Partikel und sorgt damit für eine hochwertige, dem OEM-Standard angepasste Oberfläche aus jedem Blickwinkel. Als Schweizer Vertriebspartner bietet die Firma Carbesa weitere Informationen zu der Marke DeBeer und den neuen Produkten. (pd/mb) ■

[www.carbesa.ch](http://www.carbesa.ch)

Kontrolle des Farbtons: In den praxisorientierten Schulungen von Carbesa können die Teilnehmer ihr Fachwissen vertiefen.



Ein erweitertes blaues Farbspektrum für optimale Farbabstimmung.